
                          ４月２８日ＰＴＡ・部活動振興会理事会が行われ、ＰＴＡ総会の件

で大島会長と相談させていただき、今年も総会を中止し書面決 

議での開催とする旨を決めさせていただきました。出欠確認 

をさせていただいた後ではあったのですが、現状を考えると 

開催が難しく、緊急事態宣言も今後どうなるかわからない 

状況ですので、総会資料等については生徒を通じて配布さ 

せていただくことにしました｡ご理解のほどお願い申し上げます｡ 

 そして、広報誌「かとう」と広報誌「ＭＩＮＯＲＩ」(ＪＡ広報誌)に 

は、それぞれ本校生徒が掲載されていました。令和２年度 

加東市スポーツ・文化表彰式で撮影された７３回生写真部 

の臼井美咲さんと安田加東市長との記念写真が掲載され 

(写真左)、「ＭＩＮＯＲＩ」には生活科学科２年山本さんの「野菜 

たっぷりチーズマウンテンピザ」ＣＡＦＥ ＭＥＮＵのページに掲載されていました。 

また、３月に行われた加古川ヤマトヤシキでの「黒田庄和牛ぎゅぎゅっとミー 

トソース」の販売風景も掲載(写真下)。「ＭＩＮＯＲＩ」には毎月生活科学科生 

が考えたレシピが掲載されるので楽しみにしておいてください。またこうして掲 

載されることで本校の教育活動を紹介していただけるだけでなく、生徒たち 

にとっても自信になり、励みにもなります。是非見てあげてください。 

                             ４月２９日には、東播バド 

ミントン大会に行きました。 

室内競技は換気や密集 

になるという面で特に気に 

なるところではありますが、 

会場となった学校でも対策 

をとり、控え場所を多めに 

作っていただいたり、大会本部からはフロア内の人数を制限して増えてきたら何度も注意喚起をしていただいた 

りするなど何とか生徒たちに大会をさせてやりたいという思いが伝わってくるような運営でした。さらには、バドミン

トン競技はシャトルの関係で空調や風で試合の流れが変わるので普通は換気扇等使用しないのですが、体

育館での換気を促進するためすべての学校に換気扇が設置されたので、多少の気流の流れを選手に辛抱

してもらいながら換気扇を使用するなど、対策をしっかりと取っての開催でした。本校も総体、総体予選の会場

になることはあるのですが、公共施設だけでは日程をこなせない場合が多く、各高校に会場が割り当てられま

す。感染防止対策をとるのは運営する競技団体ですが、密にならないスペースを確保できるよう協力はしてい

きたいと思います。２９日は加古川南高校、県立農業高校が会場となっていましたが、そのような防止対策や

学校の協力があっての開催だっただけに選手たちは感謝の気持ちをもって思う存分力を発揮できたことと思い

ます。女子団体では、１回戦を勝ち上がり迎えた勝負所で強豪校の東播磨と対戦。拮抗した試合展開の中、

最後押し切られるような形でポイントを取られ惜敗。県大会のシード権は取れませんでしたが、手ごたえは感じた

ようなので、県大会での活躍を期待したいと思います。一方の男子は、圧倒的な力の差を見せつけ優勝。昨

年の新人大会時よりもどの選手も動きがよく、練習の成果が出ていたように思います。県大会までにさらに仕

上がると思うので、持てる力を発揮して優勝目指して頑張ってほしいと思います。１日以降はシングルス、ダブ

ルスの試合を順次行っていく予定のようです。どの競技もそうですが、感染防止対策をしっかりと取り、それをしっ

かりと守り、生徒たちの活躍の場が奪われないよう、緊張感を高めて無事に大会運営ができるようにしていきた

いものです。よろしくお願いします。 

 ５連休中も総体予選や野球の春季大会等大会があり、生徒たちは何かと忙しいと思いますが、休養と栄

養をしっかり摂り、免疫力を高めておくことと同時に担任・部顧問の先生方の指示をよく聞き、感染防止対策に

努めつつ、万が一体調が崩れたときには必ず連絡をしてください。５月６日元気に会いましょう。 
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